



Centro de Jefes y Oficiales Maquinistas Navales

Agrupación Blanca

Estimados colegas:

A pedido de varios colegas les envió un breve resumen de la reunión del 25/03/2010, convocada por Horacio Domínguez (HD) en la Sede del Centro de Jefes y Oficiales Maquinistas Navales con el objetivo de:

“...consideramos un deber y una obligación informar a los Socios de este Centro la posición que se elevara al tribunal”.

La misma contó con una presencia importante de socios, que probablemente fueron entre 80 y 100 concurrentes.

La misma fue dirigida por HD quien separó su exposición en tres etapas. Fue contada con muchos detalles y hubo varias intervenciones con preguntas y aclaraciones.

1.- La primera etapa fue para contar y repasar el origen de la misma y las dificultades que debieron sortear para lograr el objetivo: crear la UdeMM. En esta etapa fue invitado Bordigone a exponer y contar como fueron aquellas épocas iniciales. Fue interesante.

2.- La segunda etapa estuvo a cargo de Corti quien contó lo sucedido desde los inicios de la década del 90 y terminó en el 2000 (ésta participación fue acompañada en distintas oportunidades por HD). En síntesis contó la historia de las Reformas del Estatuto y las circunstancias que lo posibilitaron.

Su explicación fue objetiva en cuanto a los fines maquiavélicos de Sonaglione y sus acólitos y de cómo y con qué fines se hacen cargo de la UdeMM. Rescató la actuación de Tinelli y Echarren como quienes consiguieron limitar considerablemente la primer Reforma de 1995, (donde habrían pretendido hacer todos los cambios en una sola oportunidad). Falto recordar al fallecido Garbiero, que acompañó a Tinelli y Echarren en esa pelea.

Donde dio una versión personal fue al comentar que las maniobras de Reformas fueron realizadas en la Sede de la UdeMM con desconocimiento de la CD del Centro (excepto por dos o tres integrantes de la misma). Eso no fue así y cuando tuve la palabra, le recordé que en 1998 y con motivos de los preparativos de las elecciones de 1999, tuve una reunión con tres integrantes de la cúpula de la futura Lista Verde y en esa oportunidad les recordé de las maniobras modificatorias de la UdeMM.

Corti reconoció que fue así y no podía ser de otra manera porque la reunión fue con él. También HD reconoció que fue así.

Se recordó la presentación por escrito hecha por Chamadoyra, Marinelli (ambos ex Presidentes) y otro socios fundadores, a la CD del Centro en 1995, donde alertaban sobre las Reformas.

Por otra parte en varias oportunidades tanto Corti como HD comentaron que los integrantes del Consejo de Administración, aceptan hablar de todo (y lo hicieron en varias oportunidades extraoficialmente), excepto llegar a un acuerdo donde deban ceder algo.

Entre esta etapa y la siguiente hubo varios socios que preguntaron cuestionando el mal funcionamiento de la Justicia y/o preguntando de cómo acordar con quienes no quieren acordar o de los tiempos procesales.

Entre otros hablaron Lage, Llovera, Hernández, Ruiz Harispe, Valerio, Caneda y Finale.

3.- Para la tercera etapa HD presento al Abogado, quien a su vez explicó sucintamente las cuestiones legales y la situación actual.

Luego de esta intervención Norberto Mattarana preguntó por que toda la acción para recuperar la UdeMM era solamente judicial.

Como repuesta a esa intervención (y también en otras ocasiones HD y Corti) contaron de las dificultades con los distintos periodistas con quienes se intentó sin éxito establecer el Tema UdeMM como noticia en los medios.

Ante la pregunta puntual de Agustín Hernández, el abogado contesto que estaba seguro de ganar el juicio, haciendo más difícil entender entonces para que hacer un acuerdo.

Finalizando la reunión Ruiz Harispe intervino aclarando que hablaba a título personal (¿podría ser de otra manera?) y que era mejor un “acuerdo” que continuar litigando. Su alocución fue mas larga pero ese era el mensaje. Esa intervención fue muy rara, porque previamente varios de los expositores (incluyendo las Autoridades del gremio), se refirieron a los integrantes del Consejo como una banda y entonces como acordar con ese tipo de personajes.

Dicho esto el Presidente agradeció la presencia de los concurrentes y curiosamente dijo que no tenia ninguna Propuesta para dar a conocer. Y se termino la Reunión.

El final fue extraño porque fuimos convocados para escuchar la propuesta de las Autoridades de Centro y nos dijeron que no tenían propuesta para dar a conocer. Si fue interesante escuchar lo obvio, que todo será sometido a una Asamblea Extraordinaria.

También fue curioso que HD cuando contó la primera etapa repitiera así mismo muchas veces de esa gloriosa etapa de “lucha” (que realmente fue gloriosa), pero no contó ningún plan de “lucha” elaborada por Corti o por el, que no sea la “lucha” judicial.

Eduardo Canon.

Buenos Aires, 31.03.2010.-